
О памяти… 

 

Не нужно быть певцом или поэтом, 

Чтобы благое дело принести. 

Быть нужно просто  - человеком, 

И в сердце веру обрести. 

 

У каждого из нас своя дорога, 

И мы не вправе сроки изменить. 

Мы вскоре уйдем с земного порога, 

А память о нас останется жить… 

 

Она будет вечной, но светлой ли будет? 

Простит нас Господь или осудит? 

Как будет дальше – не дано нам знать… 

Но есть ещё время всё поменять… 
 


